



「なかよしこよし」



農林水産大臣賞を受賞した兼久スミ子さん(写真左)とモデルの兼城夫婦

農林水産業、農山漁村における男女共同参画の実現に向け「男女が共同していきいきと参画している優良な取組」が表現された写真を募集した農林水産省主催のフォトコンテストで、兼久スミ子さん(与那城屋慶名)が農林水産大臣賞を受賞しました。

かね しろ けん ゆう

与那城照間でい草(ビーグ)を栽培している兼城賢雄さん、カツさん夫妻をモデルにしたもので「なかよしこよし」と題された作品は、見ているだけで夫婦の仲の良さが感じられる、ほのぼのした農作業風景が収められています。

「農山漁村男女共同参画活動いきいきフォトコンクール」

農林水産大臣賞を受賞

第17回おきなわマラソン

1万余のジョガーがうるま路を駆け抜ける



▲力強い太鼓の応援に応えるジョガー(勝連城跡休憩所前)



▲うるま路を駆け抜けるジョガー
(サンエー与勝シティー前)



2月22日、中部広域圏の活性化の促進、沖縄県の長距離スポーツの振興発展を図ることを目的に第17回おきなわマラソンが開催されました。

沿道では、多くの地域住民やボランティアが、うるま路を駆け抜けるジョガーに声援を送り、大会を盛り上げていました。